



Jahresprogramm 2021 (Änderungen vorbehalten)

25.04.2021 Saisonauftakt; Nach Öhringen ins Kultura Restaurant

Wir starten am Rathaus in Michelfeld und fahren über Neunkirchen das Schuppachtal hinunter bis Untersteinbach. Von dort geht es auf dem Limesweg über Pfdelbach nach Öhringen. Nach der mittlerweile traditionellen Genusspause im Kultura Restaurant geht es über Cappel auf dem Hohenloher-Tour-Radweg nach Neuenstein, Obereppach bis Beltersrot. Über Gailenkirchen und Gottwollshausen geht es zurück nach Michelfeld.



Die Route ist ca. 60 km lang und hat ca. 700 hm.

16.05.2021 Streuobst-Tour



Die Streuobst-Tour ist eine speziell für Genussradler konzipierte Tour. Die Tour führt an Streuobstwiesen sowie Mostereien, Brennereien und Hofläden vorbei, was das Thema Streuobst hautnah erlebbar macht. Baden-Württemberg ist mit 1,5 Millionen Obstbäumen das größte zusammenhängende Streuobstland in Europa.

Die Tour beginnt in Kusterdingen und führt über Dußlingen – Mössingen – Gomaringen wieder zurück.

Zu radeln sind 50 km mit 520 Höhenmetern. Die Tour wird als mittelschwer bezeichnet.

Wir radeln auch während der Woche (mit Fahrradhelm):

April bis September: dienstags 18:00 Uhr – 20:30 Uhr
Oktober bis März: dienstags 14:00 Uhr – 16:30 Uhr

Treffpunkt: Rathaus Michelfeld

Wenn Sie es sich bisher nicht zugetraut haben – kommen Sie doch einfach mal unverbindlich vorbei. Gäste und Interessenten sind uns immer willkommen!

TTC Gnadental / Genussradler

Internet: www.ttc-gnadental.de



Ansprechpartner für Informationen und Anmeldungen:

Franz Feger, 0791 71010 Franz.Feger@t-online.de
Heinz Zeisberger, 0791 97827380 Heinz.Zeisberger@googlemail.com
Helga Vogt, 0791 89787 hege.vogt@web.de
Wilfried Schmitzl, 0791 72388 wisi.schmitzl@t-online.de

06.06.2021 Natur pur auf der Wäldertour

Von Michelfeld aus radeln wir auf einer abwechslungsreichen Rundtour durch ausgedehnte, stille Waldgebiete und reizvolle Kulturlandschaften.

Wir radeln ca. 75 km. Die Tour ist als mittelschwer einzustufen.



20.06.2021 Rund um den Burgberg



Mit einer Höhe von 537 m und seiner freien Lage hat man von seinem Aussichtsturm (28 m) einen einmaligen Rundblick weit über das Hohenloher Land.

Wir starten in Michelfeld und radeln über Sulzdorf, Oberschefach nach Ilshofen. Nach einer genussvollen Mittagspause geht es weiter über Reisenberg und Kleinallmerspann nach Vellberg.

Dort besteht die Gelegenheit zu einer kurzen Kaffeepause und danach geht es zurück nach Michelfeld.

Die Route ist mit ca. 75 km Länge und 700 Hm als mittelschwer einzustufen.

Im Juli 2021

Fahrt ins liebe Taubertal und Besuch "Sugar – Manche mögen´s heiß!"

Wir radeln am ersten Tag von Michelfeld über den Kochertal-Radweg und den Jagsttal-Radweg ins liebe Taubertal in die Festspielstadt Röttingen (ca. 75 Km). Dort übernachteten wir auf einem Weingut.



Am zweiten Tag erkunden wir (ohne Gepäck!) die Gegend um Röttingen (ca. 50 km) und besuchen am Abend das Erfolgsmusical "Sugar - Manche mögen´s heiß!".

Am dritten Tag geht es dann leider schon wieder Richtung Heimat.

Wir radeln insgesamt 200 km. Die Tour ist als "mittel" eingestuft.

25.07.2021 Unterwegs in „heimischen“ Gefilden



Auf bekannten und weniger bekannten Wegen radeln wir nach Gaildorf. Bei dieser Ausfahrt wollen wir unsere nahe Umgebung mit dem Fahrrad besser kennenlernen. Selbstverständlich kommen auch die kulinarischen Genüsse nicht zu kurz.

Start und Ziel ist in Michelfeld.

Wir radeln ca. 65 km. Die Tour ist als mittelschwer einzustufen.

08.08.2020 Entlang von Ohrn, Kocher und Brettach



.Wir starten in Cappel und radeln durch das ehemalige Gartenschau Gelände und der Ohrn entlang über 7 Regenbogenbrücken bis Ohrnberg. Auf dem Kocher-Jagst-Radweg geht es weiter bis Neuenstadt/Kocher. Nach einer Mittagspause radeln wir durch das Brettachtal bis Bretzfeld und über die Weinberge bei Pfedelbach zurück nach Cappel.

Wir radeln 45 km und 300 Hm. Die Tour ist als leicht einzustufen, kann aber auch in Michelfeld begonnen werden (85 km, 600 Hm)).

22.08.2021 4-Täler-Tour im Kocher- und Weinsberger Tal



Vorbei an idyllischen Streuobstwiesen, Rebhängen und Weingütern folgen wir bei nur wenigen Steigungen den Spuren der Dichter und Denker und werden immer wieder von naturnahen Flussauen begleitet.

Start dieser Radtour ist in Langenbrettach-Brettach. Auf dem Brettachtal-Radweg geht es flussabwärts zur Kochermündung. Dem Neckartal-Radweg folgen wir ins Weinsberger Tal und radeln danach auf dem Burgenstraßen-Radweg und wieder dem Brettachtal-Radweg zurück nach Brettach.

Die Tour ist 62 km lang und wird mit 320 Hm als leicht eingestuft.

02. bis 05.09.2021 Radeln im Oberpfälzer Wald



Die vielfältige Landschaft des Oberpfälzer Waldes bietet uns neben traumhafter Natur auch eine Menge kultureller Highlights und kulinarischer Genüsse. Wir radeln auf ehemaligen Bahntrassen, steigungsarmen Flussradwegen und durch anspruchsvolle Mittelgebirgslandschaften. Der Ausgangspunkt unserer Touren ist Neustadt an der Waldnaab. Auf unseren geplanten Routen werden wir den Geschichtspark Bärnau-Tachov und das GEO-Zentrum an der Kontinentalen Tiefbohrung (mit 9101m das tiefste Loch der Welt) besuchen. In einem Museum können wir einen Vulkanausbruch anschaulich erleben.

Wir radeln an 3 Tagen ca. 200 km. Die Touren werden als mittel eingestuft.

26.09.2021 Heuchelberg – Rund um den Berg

Entlang von Katzenbach, Leinbach, Zaber und Himmelsbach werden wir auf dieser Tour stets vom nassen Element begleitet. Man bleibt immer „im Fluss“ und umrundet einmal den Heuchelberg.



Start dieser Radtour ist in der malerischen Fachwerkstadt Eppingen.

Die Tour ist 60 km lang und wird mit 420 Hm als leicht eingestuft.

23.11.2021: Jahresrückblick 2021 und Vorschau auf 2022

Wie jedes Jahr treffen wir uns zum Saisonabschluss in geselliger Runde und genießen die Bilder der vergangenen Saison. Danach wird das Programm des kommenden Jahres offiziell vorgestellt.